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REQUERIMENTO Nº 367 /2021 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando ao Executivo Municipal , informações sobre o Residencial Alto São 

Pedro, desde o projeto de drenagem; projeto de esgoto; projeto de água potável 

e contrato ou termo de Conduta (TAC) da contrapartida ao município. 

 
                         

JUSTIFICATIVA 
 

Esta propositura se faz necessária para obtermos informações 

quanto ao andamento das solicitações constantes no Requerimento. 

Acredito também, que será bem acolhida pela administração que não 

medirá esforços em esclarecer as dúvidas deste vereador. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 05 de Novembro de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 09 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de novembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 


